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交流经历：2019 年 7 月 13 日 - 7 月 29 日参加韩国汉阳大学暑期课程

韩国，一个注重礼仪、又不

缺乏浪漫风景以及特色美食的

国家，用其特有的魅力，吸引着

无数外来游客。而在这个夏天，

我的韩国游学终于如期而至，一

段曼妙、温暖的旅程就这么悄然

开始了。

7 月 13 号下午，我们坐上

了汉阳大学的接机校车，一路上

负责接待我们的汉阳大学志愿者 Jinny 非常热心，在帮我们梳理了接下来日程安

排的同时，又不忘叮嘱我们做足攻略，使我们倍感亲切。

终于顺利抵达校园，我环顾这宽

广的校园，以及周围高低不一的校园

楼群，心中莫名的喜悦之情溢于言表

在到达接下来15天我们要住宿

的学生公寓后，热情的志愿者欧尼和

欧巴们纷纷为我们讲解了入住须知、

门锁的使用，甚至公寓的楼层分布也

为我们耐心的讲解。真的非常感谢志

愿者哥哥、姐姐们的辛勤付出，同时

还有我们带队的小宇老师，每

一个细节都能做到极致的工作

态度，是我非常感动并为之钦

佩的。

在我们整理好宿舍后，小

宇老师提议大家一起聚餐，一

来到了新的环境我们需要真心

投入，尽快的适应学习环境，

二来大家正好借此机会能够相



互认识，建立起深厚的友情，最终在精通韩语的学姐和小宇老师的带领下，我们

吃上了来到韩国的第一餐，还是颇有纪念意义滴！

第二天因为正值周日，在距开学还剩一天的情况下，我和室友决定到首尔

转转。我们乘地铁抵达了首尔站，因为头天没有做足攻略的缘故，再加上我们两

人方向感非常欠缺，所以我们选择了离地铁站比较近的饭店就餐，而正是那里，

给我们留下了难忘并温暖的回忆。

因为不太了解韩国人的饮食风格，

加上长途奔波导致的饥饿感，我们就

餐的心情非常急切，从图片中就能看

出我们两人点的全部都是肉菜，但不

是正确的饮食搭配，所以不推荐大家

效仿。与我们同时进餐的还有两位当

地的首尔叔叔，由于饥饿，我们的关

注点全都放在了食物上，所以并没有

注意到两位叔叔的举动，甚至当他们

就餐完毕准备离开时，我们也毫无察觉。直到来自中国的热心服务员告诉我们情

况，说他们替我们买了单……那一刻，我整个人都僵住了，等我反应过来时，真

的毫不夸张的说，我的喉咙像被梗了一根鱼刺……其实很多时候即使再委屈再痛

苦自己也能扛住不让自己哭，反倒是这突如其来的温暖一下子就能把人逼出泪来。

人都是至情至性的，虽然姐姐一直在跟我们说：“没关系的，他们可能听到了你

俩的聊天，知道了你们是在韩国留学的学生，所以就帮你们买了单，他们向来都

很热心的”。 但出于愧疚之情，我们还是希望情理之中的支付此次消费，不过

被谢绝了。于是，我们俩约定好，为了方便下回再来时能够弥补这次的愧疚感，

我们拍照记下了此处，

在感受异国他乡温暖的

同时，带上他们的美好

继续前行。

接下来非常充实的

一周，也就是我们的学

习周，我和室友专攻于

我们选择的韩语课和声

乐课上。首先是韩语课，



第一天我俩就陷入了危机和恐慌之中。虽然是基础班，但是班上的每个学生基础

都很好，尽管我俩很用功，却还是跟不上老师的进度，因为我们，而拖累了整个

班，这一度也让我非常内疚，课上总提不起兴致。不过老师似乎看出了我的忧虑，

非常照顾我，课上总不时的向我这边询问是否能听懂，鼓励我要自信一些，这令

我非常感动。所以在接下来的日子里，我努力记牢课上老师讲的每一个发音，甚

至用手机录音下来，方便回到宿舍温习功课，加深记忆，事实证明这种方法确实

可取，也在最后一天的结课考试中见到了成效。

其次是声乐课，从第一节课我就被这个帅大叔的歌声所折服，同时大叔也是

一位对音乐和声乐非常有研究的资深教师。通过老师的教学，我更进一步掌握了

声乐的一些基本素养和技巧。其实之前我对歌唱完全没有基础，五音不全，通过

几次课下来，老师在对我的发声指导上帮助非常大，比如每节课都会带我们练习

do、re、mi 从低音到高音的练习，并亲身示范，让我们一步步找到声音的支撑点，

非常感谢老师的付出，通过这次声乐培训令我受益匪浅。

其实旅行的人们总会怀抱很多期望，想一口气的感受完它的景，美食，慢生

活，等等，其实，只要放松心情，走走停停，到处逛逛，呆上一段时间，只要你

觉得还算舒服，这就足够了。有时候网上攻略做了很多，反倒先入为主的让你在

脑海里刻下了一个

印象，带着这种印象

来旅行，来实地印证，

反而少了几分感觉，

甚至还有可能失望。

其实不管去哪里旅

行，都是这个道理。

或许应该：随遇而安，

顺其自然，才是最好

的状态吧。

15 天的韩国行，时间不算长，却有幸认识到一群挚友，非常感谢一路上互

帮互助的小伙伴和小宇老师，让我在一天天叠加的温暖和惊喜中变得更享受和留

恋。对于韩国，是因为真的喜欢这个国家和人民，从饮食、环境、民风到整体素

养，都是自己能接受的，所以我衷心希望未来参加汉阳交流项目的同学们能够不

枉此行，感受到异国他乡的文化和温暖。




